
平成 22年 12 月１７日 稲垣連絡係より その 2 

 

お世話になります。 

連絡係の稲垣です。 

いつもありがとうございます。 

現任の居宅支援事業所のケアマネージャーさんにのみの案内です。 

先般送付したアンケートを再送します。 

未だ、返信件数が１件とのことです。（内訳は、私） 

このアンケートは、今後の高齢福祉行政に対して、重要な意味づけがあります。 

実際の内容を見ていくと、我々の業務環境の問題点も確認できる内容です。 

せっかくの機会ですのでこの機会に、必ず、アンケートをご協力ください。 

万が一、パソコン入力にご不安があるということであれば、紙で記入した形で 

高齢福祉課給付係りに持参いただいても結構です。（最悪の場合） 

自分もやりましたが、結構簡単に打ち込めますよ！ 

今回、法解釈の運用で行政の方も譲歩協力を頂きました。 

こちらもこの機会に協力しましょう。 

よろしくお願い申し上げます。 
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